



04 de junio de 2024

CON CINES FOROS SE CONMEMORÓ LOS 100 AÑOS DEL VOTO FEMENINO EN ECUADOR

El Instituto de la Democracia, en conmemoración de los 100 Años del Voto Femenino en el Ecuador, desarrolló una serie de actividades académicas y culturales a escala nacional. En varias ciudades del país, se realizó el Cine Foro: "Primer Voto Femenino", durante los meses de abril, mayo y junio.

El objetivo fue incentivar el reconocimiento de los derechos de las mujeres en el Ecuador y resaltar el legado de Matilde Hidalgo, la primera mujer en sufragar en Latinoamérica. Las ponencias estuvieron a cargo de destacadas mujeres líderes políticas y sociales, quienes narraron sus experiencias de vida, trayectorias profesionales y los retos que han enfrentado en sus diferentes campos. Esta actividad estuvo dirigida a estudiantes de colegios y universidades de las diferentes regiones del país.

<https://x.com/CNELoja/status/1798212580160463179>